

# 1月17日(火)18日(水) 職場体験学習が行われました



・スイートポテトを丁寧に丸めています。



・慎重に桃のゼリーを作っています。

2年生の職場体験学習が、1月17日(火)、18日(水)の2日間行われました。

久寺家中の給食室でも、つくし学級の生徒が6名働きました。その時の生徒の感想を一部抜粋して紹介します。

- 仕事をしていろいろ学ぶことが出来ました。1つ1つの仕事が大変で緊張しましたが楽しくできたので良かったです。又、改めて仕事というのは責任感が強くないといけない事だと思いました。
- 桃がツルツルすべるので作業やゼリーの液体をいれるのが大変でした。貴重な経験をさせていただきました。
- スイートポテトの数を数えて配缶するのが大変でした。実際に働かせていただき、働くことの大変さを学ぶ事が出来ました。
- 全校生徒の給食を作る大変さと、衛生面や体調管理に気をつけるという大変さを学びました。つくし学級の畑で育てた野菜を給食で使っていただいたり、僕達のがんばっている姿を見守っていただきありがとうございます。
- いつもみんなの健康を考えておいしい給食を考えていただきありがとうございます。大好きな給食作りにかかわる事ができてとてもうれしかったです。
- とても緊張しましたが、楽しくやりがいのある仕事ことができましたいつも給食のメニューを考えていただきありがとうございます。これからもつくし学級のことを見守って下さい。よろしくお願いします。





